

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

12. Februar 1977: Premiere «Zum doppelten Engel»

Die neue musikalische Unterhaltungssendung «Zum doppelten Engel» hat Premiere. Gastgeberinnen sind Rosemarie Pfluger und Ines Torelli, die Texte stammen von Werner von Aesch und Hans Gmür. Gäste sind unter anderem das Orchester Joe und Willy Schmid, Vico Torriani, Paola del Medico und das Cabaret Rotstift. Ausserdem: Schnitzelbänke mit Fasnachts-Cliquen.

«Wirtinnen müssen robust sein, schlagfertig und trinkfest! – Ines ist robust und schlagfertig. Ich übernehme den Rest!»

Rosmarie Pfluger, Moderatorin

Insgesamt werden 14 Sendungen produziert. Nach internen Auseinandersetzungen tritt Ines Torelli als Moderatorin zurück; Rosemarie Pfluger moderiert die weiteren Sendungen allein, unterstützt von Werner von Aesch und seinen Kollegen vom Cabaret Rotstift. Letzte Ausgabe: 29. Dezember 1979. Unter anderem treten in dieser Abschiedssendung auf: Buzz Bennett, Nella Martinetti, Pepe-Lienhard-Band, Peter, Sue & Marc, Pfuri, Gorps + Kniri, Trio Eugster.

«Oft gehört: Jaa das ist unsere Lieblingssendung! Wie heisst sie schon wieder? 'Zum blauen Engel?' 'Zum Doppelten Bock??' Äääh nein: 'Zum Goldige Aengel!」

Rosmarie Pfluger, Moderatorin